

Longina, emigrante en La Habana un musical para el reencuentro con la historia de muchos canarios

El nuevo espectáculo de Producciones del Mar recrea la vida de una mujer palmera que emigra ilegalmente a Cuba en busca de su marido

Longina, emigrante en La Habana, es un musical que recupera la memoria perdida de las miles de mujeres que también arriesgaron sus vidas lejos de su tierra en busca de un futuro mejor. El espectáculo de Producciones del Mar que inaugurará la Temporada 2002-2003 del Cuyás, recrea la vida de una mujer canaria que emigra ilegalmente a Cuba con el único deseo de reencontrarse con su marido. Concebido también como un montaje multimedia en el que se aprecia la dirección del realizador Juan Carlos Falcón, *Longina, emigrante en La Habana* es ya la cuarta producción que la mencionada empresa afronta tras sus exitosas *Pareja abierta*, *La mosca detrás de la oreja* y *Tengamos el sexo en paz*.

La historia, que dirigen Severiano García y Mario Vega (basada en una idea original de Yanet Sierra, Narmis Hernández y Mario Vega), ambientada con las geniales melodías que conforman el repertorio musical cubano, avanza paralela a la vida de unas cantantes de cabaret y de la

vida de barrio de la Cuba de los años 50. Acompañada por las vendedoras de frutas, de los pregoneros de hierbas medicinales, del tren que atraviesa la isla, de los bailes populares, Longina vive esa nueva vida en una tierra que le brinda de nuevo el amor y la esperanza.

La protagonista evoca sus raíces; las folías se mezclan con boleros, las habaneras con malagueñas, las melodías autóctonas evolucionan, se fusionan y crean diferentes ritmos, es la época de oro de la música cubana. Los arreglos musicales de Rayko León y Carlos Oramas sobre el repertorio de canciones que hacían furor en los cabarets del lugar, forman parte de un periodo mítico en la música cubana y están unidas a los recuerdos de muchos canarios y de sus familiares que emigraron a la isla caribeña.

Este musical contará con la presencia de destacados músicos, cantantes, actores, coreógrafos y bailarines cubanos y canarios. ■



LA MÁS VALIOSA PROMESA DE VIDA

El nuevo montaje de Producciones del Mar, recrea las vivencias de una mujer palmera embarazada que se embarca ilegalmente hacia La Habana, en busca de su esposo. Longina viaja en pleno régimen de Batista. La revolución que se fraguaba en la Sierra y la dictadura habían cambiado la vida de la isla, pero sus razones son otras, no le interesa el dinero heredado por su marido de un familiar; la intención que la mueve a embarcarse en esa aventura es la posibilidad de brindarle a su hijo crecer al lado de su padre.

Al llegar a su destino, su condición de emigrante ilegal complica su ingreso en la isla. Gracias a la complicidad de dos cantantes de cabaret, logra escapar de la policía. Para ganarse la vida le aconsejan vender fruta mientras, sin descanso, busca a su marido, que parece no ser la gran persona que ella recuerda. Poco a poco Longina va sintiendo esa tierra suya, los vínculos con sus islas van muriendo y su hijo se convierte entonces en la única y más valiosa promesa de vida.

LONGINA, EMIGRANTE EN LA HABANA
 Dirección: Severiano García y Mario Vega
 Días: 12 y 13 (20.30 h.), 14 (19.00 y 22.30 h.)
 y 15 (20.30 h.) de septiembre
 Estreno Absoluto



carne joven -30%

EURO < 26